Pide AN 'desecharlos' y Morena ve campaña

ÉRIKA HERNÁNDEZ E IRIS VELÁZQUEZ

Los partidos políticos entraron a la confrontación por los nuevos libros diseñados por la Cuarta Transformación.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, llamó a padres y madres de familia a desechar y "arrancar hojas" a los nuevos textos por considerar que contienen educación sexual inadecuada, errores y contenido ideológico.

En respuesta, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, cuestionó la petición del panista de mutilar los libros.

"El señor está pidiéndole a los padres de familia que destruyan los libros de sus hijos, verdaderamente increíble lo que está proponiendo. Es otra campaña más de la derecha para tratar de desinformar a la población, ahora metiéndose con los niños y con los libros de texto.

"Entonces, vamos a defender, por supuesto, que se distribuyan los libros de textos y que nuestra educación pues no sea un pensamiento único que tengan los niños, sino que vean lo que está ocurriendo en nuestro país", agregó. Acusó a los opositores de revivir "el fantasma del comunismo" para desacreditar los libros de texto y al actual Gobierno.

Aseguró que en los libros se plasma el humanismo, no el comunismo ni el socialismo.

Antes, el presidente nacional del PAN, había señalado que los materiales educativos "buscan ser impuestos" y adoctrinar a los niños.

"México está viviendo una de las mayores tragedias de su historia en la educación básica, provocada por un Gobierno que aborrece la ciencia v la cultura, que no quiere un pueblo preparado, pero sí adoctrinado para poderlo manipular. El Gobierno desecha las matemáticas y las ciencias y busca que las escuelas se conviertan en centros de adoctrinamiento, en templos para la adoración de López Obrador y su visión política.

"También, sin tomar en cuenta la opinión de las madres y los padres de familia, pretenden imponer una visión sobre la sexua"También, sin tomar en cuenta la opinión de las madres y los padres de familia, pretenden imponer una visión sobre la sexualidad de la infancia", agregó.

A través de un video difundido en redes sociales, denostó el contenido de los ejemplares. "A todos los padres de familia del país les exhortamos que ante el probable desacato de López Obrador desechen los libros de texto que den a sus hijos, o al menos les quiten las hojas que ustedes consideren que no son convenientes para la educación de sus niños", planteó.

Opinan aspirantes

Panistas y morenistas entraron a la polémica sobre los libros de texto.

Cuando dicen que la 4T puede pasar a la historia, yo les respondo que sí, pero como el Gobierno que violó la Constitución para darle a tus hijos libros de texto mal hechos, que no les servirán PARA NADA, ni para entrar a una universidad ni para conseguir un trabajo".

Santiago Creel, aspirante del PAN III Imaginense ustedes, que ahí anda una jueza queriendo detener un proyecto educativo de nación, un proyecto humanista, un proyecto de transformación (...) Ninguna ministra, ningún ministro, ningún juez, ningún magistrado tiene el derecho de intentar detener la distribución de los libros de texto gratuito". Adán Augusto López, aspirante de Morena Somos el País con mayor índice de embarazos de niñas en el mundo y (la derecha) no quiere información sexual."

Gerardo Fernández Noroña, aspirante de Morena

En lugar de dar herramientas a los jóvenes para que tengan un buen futuro, los nuevos libros de texto de la @SEP_mx serán una herramienta más de politiquería. ¡Basta de condenar a México a la ignorancia!"

Xochitl Gálvez, aspirante del PAN

